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小沙在而立之年做爸爸

了
!

初为人父感觉很复杂
!

看

着酷似自己的宝贝儿子心中

总有一种感动
!

同时又觉得自

己多了一份义不容辞的责任
"

对于习惯了
!

月光族
!

的小

沙来说
!

虽然两夫妻的月收入

近万元
!

但还是有不小的压

力
"

他开始了寻找符合自身情

况的保险理财规划
"

小沙希望通过理财规划实

现家庭的
!

强制储蓄
!

!

为儿

子的抚养及将来的教育做好资

金准备
!

同时可以有一笔资金

为小两口的养老做好准备
"

经过反复的比较
!

小沙最

终决定购买海康保险的
!

超

满意
!

两全保险
!

理财专家为

小沙提供了适合他的教育养

老理财新攻略
#

小沙购买了一份海康
!

超

满意
!

两全保险
!

保险金额

"#

万元
!

缴费期限为
"$

年
"

小沙每月缴费在
%&'$

元左

右
!

可以获得长达
($

年的多

重保障
"

从第二年的保单生效

之日起
!

小沙便可为儿子
$

他

指定的生存金受益人
%

领取

()

的生存保险金
!

即
*+ $$$

元人民币
!

以后每年都会有这

样稳定的收益
!

这笔收益现在

可以作为儿子的养护费用
!

以

后则能当作儿子教育金的一

部分
&

与此同时
!

在小沙年满六

十岁正式退休的时候
!

他便可

以获得
%,$)

的满期保险金

即
($

万元整
!

对于这笔满期

金
!

小沙可以选择一次性
'

十

年
'

二十年或者固定终身这四

种领取方式
"

这笔费用将为小

沙夫妻俩的退休生活提供不

错的保障
"

此外
!

由于海康
-

超满意

!

两全保险是分红类保险
!

小

沙还可以获得分红
!

使小沙可

以获得更多更大的保障
"

另外
!

海康
!

超满意
!

除

对投保人小沙提供生存期间

子女教育
'

养老等方面的照顾

之外
!

如若发生不幸投保人身

故
!

海康
!

超满意
!

亦提供累

计已缴纳保险费的
%%$)

的

身故保险金
"

小沙对理财专家推荐的

这一
!

攻略
!

颇为满意
!

多了

保障的生活让初为人父的小

沙轻松了许多
!

也对未来有了

更加清晰的规划
"

理财专家认

为
!

海康
!

超满意
!

两全保险

对于那些既想在保险期内获

得保障
!

又想在年老退休后取

得可观收入颐养天年的人颇

为合适
"

!!"# ! $%&' ()*+,-.

今年以来
!

吴伟
(

化名
%

在常州武进湖塘纺织城的小

门面生意就开始不好了
!

销售

情况只有去年的一半
&

他在

湖塘的小型纺织厂年销售额

有
($$$

万元
!

但是利润却只

有几十万元
&

而对他来说
!

生

意少一点还在其次
!

他最头疼

的是
!

从去年下半年开始
!

卖

出去的布料开始收不回账款
!

这种情况在今年上半年越发

明显
&

以前
!

一些老客户还可以

到他这里先提货再付钱
!

但是

今年以来
!

他只愿意收现金
&

)

同行收不回货款的情况越

来越多
!

做还不如不做
* +

吴

伟明白
!

欠账增多
!

也是下游

的服装企业生意不好
"

,

一吨纱线
%

万多块
!

利

润只有
"$$

到
($$

块
!

还有

一些付款用的是银行承兑汇

票
!

要领现金就得支付半年的

利 息
!

,

万 元 现 金 就 得 付

%,$$

元
!

相当于利润全贴进

去了
.

-

而因为订单减少
!

他自己

的工厂现在也只有一半机器

在生产
!

其他的暂时停了
&

,

有点钱有点生意就做一点
!

其他时间就放假
!

一个小厂能

有什么实力
* -

,

我们这些企业多多少

少流动资金甚至还有部分固

定资产都是靠银行贷款
!

因为

纺织业毛利逐年降低
!

现在除

去银行利息和税收成本
!

就几

乎没有利润了
!

能撑下去就不

错了
* -

吴伟说
!

他的企业一

方面是销量下降
!

一方面是成

本上升
!

处于两难境地
&

,

现在是被逼着要停产
!

没有办法了
!

但是
!

停产也不

行
!

停产了银行不来找我啊
!

工人最少签的是一年
!

工资也

得付
!

现在工人工资每个月至

少
%&$$

元
!

比原来至少多两

三百块一个人
!

就这样还不太

好找到既负责又熟练的工人
*

有一搭没一搭的生产
!

人家不

愿意来了
* -

吴伟说
&

吴伟说
!

离纺织市场近一

点的小企业还好一点
!

远一点

的
!

连几十里路的运费都能

,

吃
-

掉微薄的利润
&

,

行业总有起伏的
!

只有

倒闭的企业
!

没有倒闭的行

业
!

按照现在的情况
!

到明年
!

可能想要货都没有
*

那时候能

撑下来的应该还有出路
-

吴

伟表示
!

他现在的愿望就是能

撑到那个时候
&

就在众多中小企业面对

今年各种困境艰难挣扎的时

候
!

南京雨花台区专业从事国

际软件外包的这家企业却迎

来了行业的最好发展机遇
!

,

融资难
'

人民币升值等这些

问题我们都碰到过
!

但是对于

我们这个行业来说影响并不

大
& -

记者昨日在该公司看

到
!

一个楼层的技术开发人员

都在忙碌地工作着
!

全是年轻

人面孔的这家公司显得生机

勃勃
&

,

我们属于科技出口
'

环

保
'

低能耗
!

完全符合现在的

产业结构调整方向
& -

这家公

司总裁何鹏
(

化名
%

昨日在接

受记者采访时称
!

他们公司已

经连续两年实现
%$$)

的增

长
!

今年的目标仍旧是
%$$)

&

何鹏介绍
!

他们是做软件

开发
'

软件外包的
!

首先不存

在上游原材料价格上涨的影

响
&

此外
!

尽管他们的
&$)

市

场在国外
!

但是他们受人民币

升值的影响却很小
&

当记者

表示对此难以理解时
!

何鹏笑

了起来
!,

我们不是传统行

业
!

一些传统行业没有技术含

量当然利润比较薄
!

所受影响

就很大
&

我们软件外包行业的

平均净利润为
"$)

&

比传统

行业要高不少
& -

何鹏给记者

算了笔账
!

去年人民币升值

&)

!

但是他们的产品价格涨

了
"$)

!

完全抵消了人民币

升值的影响
!,

我们涨价
!

国

外大公司还是愿意跟我们合

作呀
!

因为我们的劳动力成本

只有欧美
'

日本的
"$)

& -

不过
!

对于融资难的问

题
!

何鹏像其他中小企业一

样
!

也碰到了
& ,

我们最初发

展时
!

不知道跟银行打交道
!

就是靠自己的资金在滚动
& -

所以
%//&

年公司成立后的

最初几年
!

发展得相对较慢
&

,

我们这个行业有个特

点
!

就是要交货以后对方才能

付款
!

一般项目周期为
*

个

月
!

*0/

个月可以回款
!

所以

前期全部要自己垫款
&

原来规

模不大
!

自己的资金滚动没问

题
!

但是我要发展规模
!

就需

要资金的支持
& -

何总称
!

这

两年政府对他们这个行业给

予了很大帮助
!

包括银行也在

融资上给他们一些创新
!

这两

年他们已经获得了授信
($$$

万元
&

!"O

软件外包企业迎来好机遇

政策扶持和推动

转型双管齐下

在整体行业不景气的情

况下
!

不少有实力的企业已经

主动调整策略
!

有的积极调整

升级
!

有的转做内销
!

有的
,

走

出去
-

到境外办生产基地
&

但

中小企业客观上存在融资难
'

消化成本能力弱的先天不足
&

江苏省从上至下的政策显示
!

扶持和推动转型双管齐下的

综合政策正在铺开
&

江苏省中小企业局近期

具体提出了
,

项意见
!

其中包

括加快中小企业创业基地建

设
'

推进中小企业自主创新和

转型升级
'

帮助解决中小企业

融资难等
&

&

月初
!

无锡市召开银企

合作现场会
!

%(

家银行为惠

山
'

锡山
'

滨湖等
%%/

家中小

企业紧急追加
'$

多亿元授

信
&

无锡市经贸委相关人士也

透露
!

该市有望对相关纺织企

业实行贷款贴息
!

在一定程度

上帮助企业降低财务成本
&

常州市党政主要领导和

经贸委等主要部门负责人
1

月底也赴嘉兴和温州等地考

察
!

借鉴各地经验
!

准备研究出

台扶持中小企业的具体措施
&

此前
!

常州市已由当地发改委
'

经贸委
'

国税
'

地税等众多部门

一起
!

对为中小企业税费减免

缓等方面以及担保贷款等方面

做出了框架性的政策
&

镇江丹阳市提出了四项

扶持中小企业发展的财税政

策
#

暂缓清收企业今年以前欠

缴的规费
'

等企业经营状况好

转后再清收
.

及时兑现中小企

业扶持资金
.

在国家对扶持资

金的税收优惠政策尚未调整

前
!

从财政上先调拨
,$$$

万

元扶持企业
.

在担保公司
'

小

额贷款等方面着手
!

帮助企业

拓宽融资渠道
&

南通市发改委
'

经贸委等

七部门近期联合出台了
/

关于

化解中小企业融资难题的若

干措施
0 !

提出融资协商
'

二重

担保和应急互助等
&

项措施
!

解决中小企业融资过程中的

实际难题
&

目前
!

南通市经贸

委
'

工商联正牵头
!

在规模企

业中根据生产经营销售
'

负

债
'

资金需求
!

遴选
%,$$

家信

用较好
'

产销状况较好
'

市场

前景较好的中小企业试行重

点支持和保护
&

银行加大信贷支持

为了扶持中小企业的发

展
!

近期央行同意全国性商业

银行和地方性商业银行分别

调增
,)2%$)

的信贷规模
!

主要用于中小企业贷款
&

而记

者上周从工商银行江苏省分

行
'

招商银行南京分行
'

江苏银

行获悉
!

最近他们对中小企业

贷款都加大了扶持力度
!

加大

贷款规模
'

创新融资品种
!

帮助

中小企业渡过阶段性难关
&

招商银行南京分行中小

企业贷款中心介绍
!

在今年国

家实施宏观调控
!

商业银行贷

款增量受到控制的前提下
!

招

商银行总行仍明确要求长三

角的信贷要向中小企业倾斜
!

今年招行对于中小企业的贷

款仍然保持快速增长的态势
!

整体上也并没有设定额度的

控制
&

据介绍
!

招行南京分行

通过开发供应链融资和拓宽

抵质押品种
'

调整抵质押率等

多种方式来满足中小企业的

融资需求
!

联合有关部门共同

打造中小企业开发平台
&

工商银行江苏省分行是

目前省内中小企业贷款发放

量最大的银行
!

"$$&

年
*

月

末
!

该行小企业贷款余额达到

,"%3/

亿元
!

在全部公司客户

贷款中的占比由
"$$,

年
*

月

末的
*31()

提高到
%/3"%)

&

据

了解
!

下半年他们对中小企业

的贷款支持力度还要加大
&

经

过分析
!

该行认为
!

对小企业来

说
!

当前只是发展道路上的一

个波折
!

大的形势并没有改变
!

因此
!

江苏工行对市场前景好

而目前遇到临时性资金困难
!

但是发展前景良好的小企业
!

依据政策给予贷款重组
'

展期

等多种方式进行帮扶
!

力助小

企业客户渡过难关
&

该行相继

推出了商品仓单质押
'

动产质

押
'

小额联保
'

专业商贸市场循

环贷款等新产品
!

满足了不同

类型的企业需求
&

快报记者 陈刚 王海燕 刘国庆
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常州市经贸委有关负责人介

绍说
!

在当前宏观经济形势下
!

常

州中小企业发展遇到一系列问题
!

化工
'

服装
'

塑料等行业的增长速

度较上年明显回落
&

常州市中小企

业局的数据显示
!

今年上半年
!

常

州规模以下的
"','

家纺织企业

中
!

关停企业有
*"%

家
!

半停产企

业有
*&%

家
&

来自无锡市纺织协会的统计
!

今年上半年
!

纺织工业亏损企业达

到
(/1

家
!

亏损面达到
(&3'(4

!

其中尤以棉纺织印染行业和服装

企业亏损面最大
&

记者从南京市郊

县中小企业局获悉
!

高淳一乡镇

1$

多家纺织企业
!

今年一下子就

有
"$

多家停产
!

现在还有扩大的

趋势
&

江苏省人大财经委向省十一

届人大常委会四次会议提供的参

阅材料也显示
#

江苏不少地区的小

纺织
'

小化工
'

小印染
'

小轻工等行

业出现停产
'

半停产现象
&

今年中小企业究竟遭遇了什

么样的难题
1)

阵痛
+

根源在哪里
1

南京市郊县中小企业局财务

统计处副处长潘文称
!

中小企业主

要面临四大难题
&

一是人民币升值

给出口型企业带来更多困难
&)

从

接单到生产
'

出口一般要有
(

个月

的周期
!

用美元结算的美元区贸易

受到的影响就比较大
&

现在很多外

贸型企业看着订单就是不敢接

呀
& +

二是成本的上升
!

原材料
'

燃

料
'

工业品价格不断上涨
!

这对于

利润率本来就比较微薄的部分中

小企业影响更甚
&

三是融资困难
&

)

我们在中小企业中调查时
!

他们

反映最大的困难还是融资难
& +

潘

文称由于宏观信贷政策收紧
!

贷款

规模受限
!

而且中小企业很难拿出

符合银行条件的抵押物
!

因此很难

贷到款
&

四是劳动力成本上升
&

据

介绍
!

劳动合同法执行后
!

平均一

个用工成本要增加
%,)5"$)

的

支出
&

)

单独的中小企业是发

展不起来的
!

现在面临的问题

是
2

一袋马铃薯
3 !

一拎满地

滚
*

这不仅是地理上的分散问

题
!

产业链上的分散才是最根

本的问题
& -

江苏省社会科学

院院长宋林飞日前接受记者

采访时表示
!

目前江苏扶持和

推动中小企业发展的政

策主要集中在两个方面
!

一是在中小企业贷款和

资金方面的扶持
!

二是地

理分布上将中小企业集

中到开发区等创业基地
!

降低生产成本
&

实际上
!

除了贷款政策支持及地

理上打造产业集群外
!

中

小企业需要与大企业建

立联系
!

做配套生产
!

现

在江苏缺的就是没有大

企业
)

扎口袋
- !

来做产

业整合
&

)

产业链分散问题政

府和理论界都没有好好研

究
*

中小企业和大企业分

开谈
!

分开发展
!

这本身就

有问题
* -

宋林飞表示
!

目

前
!

江苏各地兴建了很多

专业的批发市场
!

这种市场可

以提供一定程度的产业连接
!

但是却又面临
)

订单天天变
!

客户不稳定
-

的问题
!

依然没

有稳定的产业链
!

风险较大
&

政府可以研究产业链的情况
!

在产业链上进行分类
!

培养龙

头企业
!

建立核心的品牌
!

并

在各地就地配套
!

拉动中小企

业发展
&

同时
!

在招商引资过

程中
!

对外资的引进也要考虑

对产业链的拉动作用
!

尽可能

引进需要当地配套的企业
!

不

仅可以拉动中小企业发展
!

还

可以避免外资
)

来也容易
!

去

也容易
- &

产业链分散问题应受重视

中小纺织企业
处境最困难
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